



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>69 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W2734</b>
Prix	<b>899 000 €</b>

Menton

Appartement à vendre (06500)

Situé dans une résidence en bord de mer de grand standing, cet appartement exceptionnel occupe le dernier étage et offre une vue imprenable sur la mer, véritable tableau vivant en perpétuel mouvement. Avec une superficie de 70 m<sup>2</sup> habitables, cet espace de vie est conçu pour vous offrir le summum du confort et de l'élégance. Il est composé d'un séjour salle à manger de 28 m<sup>2</sup> offrant un bel espace lumineux, d'une cuisine indépendante, de deux chambres avec placard mural, d'une salle d'eaux avec WC, dégagements avec placard, d'une terrasse de 26 m<sup>2</sup> au droit du séjour. Une véritable extension ...

*Located in a luxury seafront residence, this exceptional flat occupies the top floor and offers breathtaking views of the sea, a living tableau in perpetual motion. With 70 m<sup>2</sup> of living space, this apartment is designed to offer you the ultimate in comfort and elegance. It comprises a 28 m<sup>2</sup> living/dining room offering plenty of natural light, a separate kitchen, two bedrooms with built-in wardrobes, a shower room with WC, walk-in wardrobes and a 26 m<sup>2</sup> terrace off the living room. A genuine outdoor extension, ideal for enjoying the view, and a balcony off the bedrooms. A private roof terrace of ...*

## IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

